

東北学院大学の改革に関する意見箱 回答

No.	2024-016
投書日	2024/07/10
タイトル	教室内のコンセントについて
投書内容	<p>教室内にコンセントが少なすぎます。BYOD の PC が必須の授業において、充電ができず電源が途中で切れてしまったり、残り充電を気にしながら受けたりしています。</p> <p>多賀城キャンパスのときの教室のように、机に備え付けのコンセントの用意や、PC 使用の授業はコンセントがたくさんある教室に変更するなど、配慮してほしいです。よろしくお願いいたします。</p>
回答日	2024/08/09
回答	<p>2021 年度から BYOD を全学的に義務化したことにより、多賀城キャンパスは応急的に壁からの延長コンセントを充電用コンセントとしておりました。BYOD による授業科目は年々増加し、土樋キャンパスと五橋キャンパスで年間各 500 科目になっております。それら全ての BYOD 科目を充電可能な教室に配当することは困難な状況です。</p> <p>そこで、なるべく空き時間に充電スペースを利用して充電をしていただくか、今年度後期から予備バッテリーを教務課窓口（土樋キャンパスは 8 号館 2 階、五橋キャンパスは講義棟 2 階）に貸出用として備え置きますので、是非窓口で相談をしてください。</p>